



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la empresa "Tecnoplast", situada en la localidad de Las Rosas, departamento Belgrano, que con admirable trabajo, esfuerzo y dedicación logró posicionarse como una reconocida empresa diseñadora y desarrolladora de moldes y matrices para producir piezas de plástico, componentes metálicos y mecanismos destinados a diversas aplicaciones industriales.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Tecnoplast, es una empresa ubicada en la localidad de Las Rosas, departamento Belgrano, que diseña y desarrolla moldes y matrices para producir piezas de plástico, componentes metálicos y mecanismos destinados a diversas aplicaciones industriales. Este proceso es abordado en forma parcial o integral en distintos módulos de servicio: ingeniería, mecanización e inyección.

Desde el año 1993 la misma ha evolucionado y eso surge como resultado de una visión innovadora, de un fuerte espíritu de superación y de la convicción al volcar toda la capacidad y conocimiento en la solución de cada requerimiento planteado por los clientes.

Una vasta experiencia en el rubro y un firme respaldo profesional es lo que permitió a esta empresa lograr un crecimiento sostenido que posibilitó la apertura de nuevos horizontes tanto en los mercados nacionales como internacionales.

En Tecnoplast, existe todo un equipo de profesionales trabajando con el objetivo de obtener la máxima calidad en el producto obtenido de modo de brindar una solución adecuada. Procesos de control regularizados bajo normas de calidad ISO 9001-2015, logrados y mantenidos responsablemente desde el año 2005, actualmente se encuentra vigente y es evaluada por la certificadora internacional Det Norske Veritas. Esta posee un alcance desde antes del proceso productivo ya que comienza desde el diseño y la construcción de moldes/matrices, continuando con el campo de aplicación en la producción de piezas de plástico y componentes metálicos. La gestión de la calidad es respaldada en las diferentes áreas de la empresa con equipos de última generación, como así también, los instrumentos y máquinas de medición y calibración.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“El mundo impone nuevos desafíos y hemos elegido asumirlos y superarlos de la mejor manera, siempre con la política Tecnoplast; la de lograr la máxima satisfacción de nuestros clientes”, afirman encargados de la empresa.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la empresa “Tecnoplast”, situada en la localidad de Las Rosas, departamento Belgrano, que con admirable trabajo, esfuerzo y dedicación logró posicionarse como una reconocida empresa diseñadora y desarrolladora de moldes y matrices para producir piezas de plástico, componentes metálicos y mecanismos destinados a diversas aplicaciones industriales.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial